

DOS HERMANAS / CULTURA

«Esparranco», la mejor obra del Festival de Teatro Aficionado de Dos Hermanas

L.MONTES / DOS HERMANAS

Día 26/04/2015 - 14.38h

El actor Carlos Álvarez Novoa fue homenajeado durante la entrega de premios



L. M.

Premiados en el IX Festival de Teatro Aficionado de Dos Hermanas

La obra «**Esparranco**» del grupo Acebuche Teatro de la localidad de Aceuchal, en Badajoz, ha logrado el primer premio a la mejor obra del **IX Festival de Teatro Aficionado** Fernán Caballero de Dos Hermanas. La distinción fue entregada este pasado sábado durante el acto de clausura, celebrado en el centro cultural La Almona de la ciudad nazarena.

Muy emocionados por el premio que acababan de recibir, los integrantes de Acebuche Teatro dieron las gracias, durante su intervención, a Dos Hermanas y al propio festival por este galardón y reconocieron que habían sido **tres años de montaje** «que ha costado mucho trabajo sacar adelante». No fue, sin embargo, la única vez que el título de la obra sonó en el salón de actos. El premio a la **mejor actriz de reparto** de este Festival de Teatro Aficionado recayó en María Rodríguez por su papel de Agalia en «Esparranco».